
黃潔冰

(双溪毛糯16日讯）雪州政府已

将州内3个景点申请为文化遗产，

同时冀望中央政府能同步把景点归

为国家遗产，继而获得联合国教科

文组织（Unesco)认可成世界遗

产。�，
以上景点是石类矿脉（Permatang

Kuarza)、双溪毛精麻风病院及马来西

亚森林研究院（FRIM)。

掌管雪州旅游、自然环境、绿色工艺

及消费人事务的行政议员黄洁冰指出，

行政议员拿督阿末尤努斯在去年，已致

函给旅游部长拿督斯里纳兹里，要求中

央政府把上述景点列为国家遗产。

她说，州政府.不但要保留景点，还要
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保留麻風病院

I!
申请为世界遗产。�'

她今日到双溪毛糯麻风病向当地居民

拜早年时说，在各界的支持下，相信该

目标能够达成。��

首相敦马哈迪。

"纳兹里应该让民众认识双溪毛糯麻

风病院，这个记载许多历史的地方。"

她说，除了保留麻风病院，州政府也

该进行发展，让人们了解当年病患抗争

的事迹。

她指出，英殖民政府兴建麻风病院，

也是对病人的一种关怀，让其他人学会

十八丁区州议员蔡依霖认为，纳兹里

身为内阁部长，不该以麻风病去揶揄前

下月25曰辦導麗活議總fe:察猶未：元f氣求I顧)5染案
的执照已注

明，不使用保

丽龙的条件，

她坦言，雪州拥有许多商化活

动，要实施无免费塑料袋措旃具

有一定难度，但州内90%的消费者

已懂得自备塑料袋，反应算是很

好。

她指出，州政府会继续监督以

上措施，估计在一段时间，如6个

月后，就会评估该措施成功减少

多少塑料袋。

尊重病人，勿带著歧视眼光观看病患。

出席者包括双溪毛糯麻风病院副院长

拉蒂雅、双溪毛糯麻风病院参议会副主

席李初成、八打灵再也市议员黄月玲。

■黄洁冰（右）呼盱民众举报仍使用保

丽龙的小贩，左为拉蒂雅。

；7Y7溪毛糯麻风病院在
下月25日，将会主

办一场导览活动，欢迎公

众参与其盛，了解更多关

于麻风病院的历史，包

括3个没对外开放的展览

馆。

拉蒂雅指出，导览活动

无需提前报名，参与者只

需到麻风病院外的民众会

M洁冰指出，州政府持续向总
M检察署跟进早前污染水源的

案件，惟后者指还在研究案件，

暂时没提控任何人。

她说，每隔数周就会向总检察

署了解进展，但至今都没有答

案0

'及州內仍有商家使用保丽
龙，黄洁冰说，发现此事的消费

者可到地方政府举报，因为商家

堂集合。

她虽然3个展览馆

获得卫生部副部长拿督斯

里希尔米前来开幕，但至

今没有开放给民众。

"不过，若有学校或公

司有意了解更多，能向我

们申请，让职员带领对方

参观。"
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